



Du hast uns viel gegeben -
wir haben viel verloren.
Dein Licht und deine Wärme
strahlen in unseren Herzen weiter.



Unfassbar und tieftraurig nehmen wir Abschied
von unserem geliebten Sohn, Bruder, Enkel, Gedi und Freund

Hannes Hofer

der am 24. Jänner 2017, im 24. Lebensjahr
völlig unerwartet und viel zu früh,
durch einen tragischen Unfall aus unserer Mitte gerissen wurde.

Unser lieber Sohn ist in der Friedhofskapelle Bramberg aufgebahrt.

Wir beten für Hannes am Donnerstag und Freitag,
jeweils von 17.00 bis 19.00 Uhr.

Nach der Aussegnung auf dem Dorfplatz, am Samstag, den 28. Jänner 2017,
um 15.00 Uhr, findet der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
in der Pfarrkirche Bramberg statt.

Bramberg, am 24. Jänner 2017

Viele Wege führen zu Gott - einer geht über die Berge

Deine Eltern Birgit und Herbert
Deine Brüder Lukas und Berni
Deine Großeltern
Dein Godnkind Leah
all deine Freunde

sowie im Namen aller Verwandten und Bekannten